
Mesdames et Messieurs les député∙es, 

Au mois de juin dernier, après une nouvelle année scolaire 
difficile, un groupe d’enseignantes de 1-2P ont partagé leurs 
sentiments d'épuisement. Un collectif s'est créé pour tirer la 
sonnette d'alarme concernant le manque criant de moyens pour 
accompagner les élèves de 4 à 6 ans dans leur début de scolarité. 

Notre pétition décrit un certain nombre de situations difficiles 
auxquelles les enseignant∙es font face quotidiennement et qui 
provoquent beaucoup de souffrance tant au niveau des élèves 
que des professeur∙es. 

Un certain nombre de revendications se sont imposées pour 
rendre notre travail possible, notamment un co-enseignement 
durant les quatre matinées où les 1-2P sont ensemble en classe 
ou des effectifs plus petits. 

Notre pétition a rencontré un grand succès puisque ce sont plus 
de 2225 personnes qui l'ont signée en quelques semaines. Nous 
nous sommes rendus compte suite à notre démarche et tous les 
témoignages que nous avons reçus, que de nombreux collègues 
1-2P devaient faire face aux mêmes problèmes dans tout le 
Canton. 

Notre pétition est remise aujourd’hui 27 août au Grand Conseil. 
Nous espérons que vous comprendrez l'urgence de la situation. 
Nous comptons sur vous. C’est parce que nous aimons l’école et 
notre métier que nous avons tenu à vous alerter. Nous espérons 
que vous vous prononcerez rapidement en faveur de nos 
demandes vu l'état d'épuisement de notre profession ainsi que 
pour nos élèves qui ont droit à un encadrement de qualité. 

Le collectif « Des moyens pour les 1-2P » 

  

      Lien vers la pétition 


